

Thierry Caillault maître-joueur de la Pétanque Beaumontoise



La Pétanque Beaumontoise vient d'organiser son concours du maître-joueur 1984. Pour la seconde fois, c'est Thierry Caillault qui a remporté ce glorieux titre en disposant en finale de Bernard Charles. En consolante, Guy Aubugeau enlevait la finale devant le secré-

taire du club, Daniel Delmas, tandis que le tout jeune David Charles (minime) remportait le complémentaire en battant le trésorier Gérard Mondon.

Un buffet campagnard a réuni le soir tous les participants.

Cenon : le maître joueur



Les pétanqueurs cenonnais après la remise des prix

Samedi après-midi, la Pétanque Club Cenonnaise avait convié tous ses adhérents au terrain municipal proche du lotissement des Sources pour y disputer le titre de Maître Joueur.

C'est M. Claude Caillas qui, au prix d'une finale époustouflante, emporta finalement la décision et le

titre devant M. Maurice Dain. Une remise de récompenses, trophées et médailles, devait ensuite réunir l'ensemble des participants.

La journée s'est achevée par un apéritif d'honneur et un buffet campagnard auxquels a participé M. Gaudineau, maire de Cenon.